



Bruxelles, le 25 septembre 2018

Très chers collègues,

Nous avons le plaisir de vous inviter, le jeudi 8 novembre 2018, au Forum d'aide à la jeunesse ainsi qu'à la vitrine de la prévention menée depuis 6 ans par Conseil d'Arrondissement de Bruxelles.

« C'est toi qui le vis, ... ça nous intéresse » est le slogan de la matinée.

Nous voulons être à l'écoute des acteurs de notre secteur, de la réalité sur le terrain, de nos questions, de nos analyses. C'est pourquoi nous avons sollicité l'équipe du CFIP pour nous mettre au travail. Nous vous proposons d'utiliser l'outil de « l'intelligence collective » pour récolter durant toute la matinée, avec différents outils, la parole des travailleurs.

Les écrits de cette journée seront partagés sur notre site. Un travail sera également réalisé afin de réfléchir à la manière de donner suite à nos observations, à travers une journée en 2019 que nous ouvrirons aux partenaires et à la parole de nos bénéficiaires.

Après un repas d'échanges nous nous retrouverons l'après-midi pour redécouvrir les actions de prévention menées par le Conseil d'Arrondissement de Bruxelles et pour participer aux joutes verbales animées par le MIEC Jeunesse.

Nous vous invitons à vous inscrire individuellement sur le site du Forum (www.forum-aaj-bxl.be).

N'hésitez pas à nous envoyer un mail à l'adresse indiquée sur le site si vous éprouvez des difficultés à vous inscrire.

Au plaisir de se revoir pour cette journée qui s'annonce, nous l'espérons, passionnante.

L'Equipe du Forum de l'Aide à la Jeunesse

N.B. : Nous limiterons la participation à 250 personnes.